

Pablo, Paco y los amigos de Isidoro Zorzano

Isidoro Zorzano murió en Madrid en 1943, pero 73 años después, sigue haciendo amigos. Pablo y Paco son dos personas con dos historias personales de que a Isidoro se le empieza pidiendo, y se le acaba metiendo en la propia vida como un amigo más.

01/05/2016

"Isidoro suena a nombre antiguo, podría parecer distante, y, sin embargo, es mi mano derecha para la vida misma".

"Isidoro es una persona cercana".

"Isidoro es un amigo íntimo que siempre viene conmigo. La gente que me conoce cree que todavía vive, porque tengo en él mucha confianza y tiro de él para todo"

Pablo y Paco viven en Madrid y son dos personas con devoción a Isidoro Zorzano. A los tres les llamó la atención su normalidad y su cercanía y le metieron en su vida como alguien de quien ir de la mano.

Pablo tiene a Isidoro detrás de todo su *curriculum vitae*. Cada crisis laboral y cada salto profesional han ido acompañados de Novenas confiadas a Isidoro. Y, de momento, esos hitos se han superado con creces.

Lo de Paco es más de toda la vida. No hay más que ver el salvapantallas de su ordenador... Paco se sabe la estampa de Isidoro por delante y por detrás. Empezó pidiéndole mil cosas para sus hijos y ahora es un amigo íntimo de los que dejan una huella honda... a pesar de no haberse conocido...

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/victoria-pablo-
paco-y-los-amigos-de-isidoro-zorzano/](https://opusdei.org/es-pa/article/victoria-pablo-paco-y-los-amigos-de-isidoro-zorzano/)
(05/02/2026)